

# ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO

#### Presidenta:

Dña. Patricia Cavero Moreno

#### Vocales del Grupo Mpal. P.S.O.E.:

D. Paulino Martínez López Dña. María Pilar García Ruiz D. Rafael Cañadilla Hornero

## Vocales Grupo Mpal. Ciudadanos

D. Miguel Ángel Pascual Sánchez

## Vocal del Grupo Zec:

D.ª Silvia Requena Hernández

#### Representantes de las AA.VV.:

- D. Jesús Picazo y D. Eduardo Picazo AVV. Las Estrellas.
- D. Antonio García Moreno y D. Lorenzo Barderas Rodríguez - A.VV. Oliver-Centenario.
- D. Francisco Dumall A.VV. Aldebarán
- D. Antonio Lascorz y D. Carlos Cabollada A.VV. Hispanidad.

## Secretario:

D. Jorge Espada Guillorme

En la Ciudad de Zaragoza, a las 18:00 horas del día 16 de febrero de 2022, se celebra el Pleno Ordinario presencial de la Junta Municipal Oliver-Valdefierro del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de actos del Centro Cívico de Valdefierro, situado en la Plaza de la Inmaculada, 3, bajo la presidencia de Dña. Patricia Cavero Moreno, Presidenta de la Junta, con asistencia de los vocales y representantes de asociaciones del distrito, al margen reseñados, actuando como secretario D. Jorge Espada Guillorme.

Excusa su asistencia por motivos de trabajo D. Antonio Marruedo Navarro, vocal del PSOE de esta Junta Municipal.

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprende el orden del día, y que son los siguientes:



Antes de iniciar con el orden del día, la Concejal-Presidenta quiere comunicar la renuncia de D. David Orga Ballester como vocal de esta Junta Municipal Oliver-Valdefierro en representación de Ciudadanos y quiere que conste en acta su agradecimiento a la labor realizada como vocal portavoz de su grupo municipal. Se queda a la espera de que este grupo político proponga nuevo portavoz.

## 1º Aprobación, si procede, del acta del pleno anterior.

No comunicando por parte de los presentes ninguna objeción, queda aprobada por unanimidad el acta del Pleno Ordinario presencial celebrado el día 16-12-2021.

## 2º Informe del Plan Integral del Barrio Oliver

La Concejal-Presidenta informa de que el pasado día 3 de febrero de 2022 se celebró el Consejo Sectorial del PIBO, en el que se expuso la memoria de actuaciones y proyectos realizados a lo largo de 2021, con detalle de los importes invertidos en cada unos de ellos.

Asimismo se avanzaron las líneas de trabajo para este 2022 y se estableció el compromiso de realizar un segundo Consejo Sectorial, en el que se hará una evaluación del Plan completo, desde 2015 hasta el 2022, analizando qué se ha ejecutado y qué queda pendiente, para a partir de ahí tomar decisiones de cara al futuro del mismo.

La documentación relacionada queda a disposición de quien quiera consultarla en las oficinas de la Junta Municipal.

# 3.° Informe sobre calle Hayedo

La Concejal-Presidenta recuerda el histórico de este expediente, que se ha visto retrasado por el desacuerdo en el precio del terreno propiedad de la Diputación Provincial. Tras resolverse el precio por parte del Jurado de Expropiación forzosa, que ha dado la razón al Ayuntamiento de Zaragoza, haciendo una valoración incluso inferior a la realizada por el mismo, la Diputación Provincial procedió en enero a recurrir el citado acuerdo del Jurado.

Por este motivo el Gobierno de Zaragoza, adoptó a finales de enero el acuerdo de desestimar las alegaciones presentadas por la Diputación Provincial, consignar en la Caja Municipal de Depósitos el importe de la valoración efectuada por el Ayuntamiento y proceder con carácter inmediato a la ocupación jurídica y material de la finca, de conformidad con lo establecido en el artículo 53 de la Ley de Expropiación Forzosa.

Esto supone que, independientemente de que el recurso deba resolverse cuando proceda, se están



elaborando ya los informes oportunos, y el expediente pasará a continuación a contratación para iniciar la licitación de las obras de esta calle, que espera que puedan ejecutarse en este año 2022.

Toma la palabra D. Antonio Lascorz, representante de la A.VV. Hispanidad, que quiere agradecer la posición adoptada por el Ayuntamiento de Zaragoza para poder sacar adelante este proyecto, y destacar que desde el colectivo vecinal no se entiende la postura de la Diputación, y tampoco que desde el grupo político al que pertenece su presidente no se haya rectificado una decisión que va en contra del interés general.

# 4.º Informe grupo de trabajo de Portavoces y de Presidencia.

La Concejal-Presidenta informa de que la última reunión del grupo de trabajo de Portavoces tuvo lugar el pasado día 20 de enero de 2022, en el que se trataron los siguientes asuntos:

- Ejecución presupuestaria de 2021, detalle de las partidas PIBO y de la Junta Municipal, que quedaron a disposición de los miembros del Pleno.
- Estado de tramitación del sistema de videovigilancia en vía pública en Oliver.
- Estado de tramitación de los expedientes para colocación de carteleras en vía pública.
- Asfaltado tramo final de la calle Jerónimo Cáncer hasta su conexión con Ibón de Escalar.
- Retirada de la instalación de alumbrado público en los postes inclinados de la calle San Ramón Nonato, para proceder posteriormente al requerimiento a las empresas usuarias (tendido eléctrico y comunicaciones) a la adecuación de la instalación que quede.
- Se trató la memoria de 2021 del PIBO y la celebración de su consejo Sectorial en febrero.
- Se estableció una previsión de fechas para la celebración de los próximos plenos y reuniones de portavoces.

La Concejal-Presidenta quiere informar también de la visita que realizó junto con el Sr. Alcalde de la ciudad de Zaragoza, D. Jorge Azcón, a las obras que se han iniciado en la calle Osa Mayor. Por los problemas que va a ocasionar para el aparcamiento de vehículos de la zona, se ha decidido acondicionar el solar delimitado por las calles Mercurio y Centauro para permitir el acceso temporal de vehículos al mismo, durante la ejecución de las obras, para compensar la pérdida de plazas de aparcamiento.

La Concejal-Presidenta informa también de la próxima reunión que tendrá lugar el día dos de marzo, a las 12 horas, con la Consejera del Área de Servicios Públicos y Movilidad, a solicitud de la A.VV. Las Estrellas. En la misma estará presente también la Consejera de Infraestructuras, Vivienda y Medio Ambiente, y acudirán representantes de la citada Asociación de Vecinos y también de la de Aldebarán. Se extiende la invitación para la asistencia a esta reunión de trabajo a aquellos vocales de la Junta Municipal que deseen asistir.

Desde la Policía Local se ha reactivado la figura del Enlace Ciudadano, que tiene la finalidad de facilitar la comunicación con las entidades ciudadanas en toda la ciudad de Zaragoza. Recientemente mantuvo una reunión con el Jefe de Unidad Administrativa de la Junta Municipal Oliver-Valdefierro, en la que se trataron las principales cuestiones comunicadas desde distintos



colectivos que guardan relación con la actividad de Policía Local. Asimismo, comunica que se ha facilitado a las Asociaciones Vecinales los datos de contacto de este enlace.

Informa también de las actuaciones realizadas por la Fundación Adunare durante 2021, vinculadas al convenio de colaboración con el Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza para el proyecto "PROMOCIÓN DE LA INCLUSIÓN SOCIOLABORAL PARA COLECTIVOS EN SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD O EXCLUSIÓN.

A continuación la Concejal-Presidenta informa de las comunicaciones recibidas en la Junta Municipal, como contestación a cuestiones solicitadas a distintos Servicios Municipales:

- Informe de Policía Local sobre vallado y ensanche de aceras en la entrada-salida del Ceip Jerónimo Blancas situada en Avda. Francisca Millán con Hortensia, por los problemas que se observan en el tránsito peatonal de la zona.
- Informe de Policía Local sobre zonas en las que se detecta suelta de perros en horarios no autorizados.
- Informe de la Oficina de Gestión del Espacio Público con relación al estado que presentan las obras del kiosko de la Plaza de la Armonía.
- Contestación de Limpieza Pública a distintas intervenciones que estaban pendientes de contestación, en Vía Hispanidad y Manuel Rodríguez Ayuso, en calle Altair, 33 y en el tramo de carril bici en Jerónimo Cáncer, antes del cruce con Sal Alberto Magno, así como en calle Centauro y Andador Perseidas.
- Limpieza Pública confirma que ha dado las instrucciones oportunas para que se dé cumplimiento a la actuación solicitada en la zona del muro de separación entre la calle Centauro y el Canal Imperial, así como para limpieza intensiva de las aceras de la calle Antonio Leyva y adyacentes.
- Recibido informe de Limpieza Pública en el que nos indican que la Plaza-Parque Copérnico es competencia de Parques y Jardines se ha enviado oficio a este Servicio solicitando actuación.
- Con relación a la solicitud enviada para replantar árboles en calle Orión, recibimos contestación de Parques y Jardines en el que se indica que la previsión de plantación en esta localización y en todo el distrito de Oliver-Valdefierro es durante el primer trimestre de 2022.
- Se ha recibido informe de Parques y Jardines con relación al alcorque vacío situado en calle Pilar Miró, junto a Emilio Laguna Azorín, en el que indican que se ha creado orden de trabajo para su limpieza y enrasado con tierra previo a la futura plantación.
- Con respecto a la colocación de dos bancos nuevos junto a la pista de patinaje en calle Orión, tras reclamar a Parques que están pendientes, nos contestan que los han vuelto a



marcar y han dado orden de nuevo para su colocación.

- En cuanto a la zona elevada junto a la acera y la valla del IES María Moliner, sobre la que el
  centro educativo solicitaba adecuación, Parques nos contesta que no es competencia suya,
  ya que no es zona verde y la vegetación que ha crecido lo ha hecho de forma espontánea.
  Por lo que aconsejan retirar la vegetación y hormigonar de nuevo, entendiendo que es
  competencia de Conservación de Infraestructuras.
- Con relación a los postes inclinados en la calle San Ramón Nonato, Alumbrado Público confirma que se va a proceder a realizar una nueva instalación de alumbrado subterránea con columnas de chapa de acero. Finalizada la instalación nueva, se procederá al desmontaje de la instalación de alumbrado público provisional.
- Alumbrado Público nos confirma también que la solicitud de iluminación del anfiteatro del Parque Oliver procede que sea atendida por Parques y Jardines.
- Recibimos informe de la Oficina Técnica del Viario Público sobre el rebaje de acera solicitado en la salida de emergencia del centro de Mayores de Oliver, en calle Teodora Lamadrid, en el que indican que dada la escasa anchura de la acera se considera que lo más adecuado sería ejecutar una ampliación de anchura de acera frente a esa salida de modo que facilite una posible evacuación. Aconseja consultar el diseño con el Servicio de Movilidad Urbana.
- Se han recibido informes favorables desde el Área de Infraestructuras para el asfaltado del final de la calle Jerónimo Cáncer, hasta su conexión con Ibón de Escalar.

A continuación la Concejal-Presidenta informa de los escritos de salida que se han oficiado desde la Junta Municipal a distintos servicios municipales, atendiendo las peticiones recibidas de distintos colectivos, que quedan disponibles en las oficinas de la Junta para su consulta.

Se informa también de que, para proceder a la instalación de los expositores para carteles en vía pública, ha hecho falta solicitar un estudio de ingeniería sobre un modelo que cumpla la normativa vigente contra el viento, en el que se especifican las características de dimensiones, pesos, resistencia y anclaje necesario. En estos momentos ya se ha solicitado la inclusión del nuevo modelo con el estudio procedente, que ha recibido visto bueno de Brigadas de Arquitectura y de Servicios Públicos. En cuanto obtengamos nuevo informe de Conservación de Infraestructuras con las líneas de suministros que circulan en el subsuelo de las zonas a instalar, y la correspondiente autorización de Servicios Públicos se podrá encargar su fabricación e instalación a Brigadas Municipales.

Toma la palabra Dña. Silvia Requena, vocal de Zec de esta Junta Municipal, que quiere puntualizar que las carteleras instaladas actualmente, en este distrito no fueron instaladas mediante presupuestos participativos.



A continuación la Concejal-Presidenta expone noticias de ámbito municipal que entiende que pueden ser de interés para el distrito:

- El centro cívico de Valdefierro se suma este 11 de febrero al Día de la Mujer y la Niña en la Ciencia con actividades durante este mes.
- Desde el Área de Infraestructuras se está trabajando con una partida de este año de aproximadamente cuatro millones de euros, para determinar las calles a asfaltar en 2022, en cuanto esté cerrado el listado de vías se informará oportunamente.
- Zaragoza construirá viviendas de alquiler asequible para jóvenes, concretamente en Valdefierro hay previsto un lote de 262, con una inversión de 22 millones de euros, de los que 8,9 podrían llegar de los fondos europeos.

La Concejal-Presidenta quiere confirmar que se ya se ha aprobado el presupuesto municipal para este año, con lo que espera que la plataforma de la parada de autobús de Agustín Príncipe, que estaba esperando disponer de partida presupuestaria nueva para su ejecución, pueda ser una realidad en breve.

D. Miguel Asensio, del C.D. Valdefierro, solicita información de cuándo podrá estar disponible el solar delimitado por las calles Mercurio y Centauro, como aparcamiento para los vehículos que se han visto afectados por las obras de la calle Osa Mayor. La Concejal-Presidenta contesta que se tienen que elaborar los estudios e informes oportunos, para confirmar que el solar es un terreno válido y que después, Movilidad Urbana debe señalizarlo y vallarlo, así como habilitar una pequeña rampa de acceso. Espera que se pueda hacer en breve, y quiere señalar que solo estará disponible durante la ejecución de las mencionadas obras en calle Osa Mayor.

Sobre la posibilidad de dotar al barrio de un solar o zona permanente de aparcamiento, se indica que esta solicitud debería tramitarse desde el Área de Servicios Públicos.

Toma la palabra D. Paulino Martínez, vocal del Psoe de esta Junta Municipal, que con relación a la recogida de firmas para este tema indica que debería definirse mejor en qué consiste la solicitud, y qué se pretende con la recogida de firmas, para poder llevarlo a la próxima reunión con la Consejera de Movilidad el día 2 de marzo.

La Concejal-Presidenta solicita a aquellos colectivos interesados, que hagan llegar las propuestas que consideren oportunas sobre materias de movilidad en Valdefierro, de cara a la reunión mencionada del día 2 de marzo con la Consejera de Área.



## 5.° Dar cuenta resoluciones.

La Concejal-Presidenta da cuenta de las siguientes resoluciones aprobadas desde el último Pleno:

- Inscripción en el Censo Municipal de Entidades Ciudadanas de la entidad ASOCIACIÓN PARKOUR ZARAGOZA MOVEMENT.
- El Coordinador General del Área de urbanismo y Equipamientos resolvió quedar enterado de la correcta ejecución de las obras requeridas en los solares sitos en c/Camelia con Avda. de Valdefierro y en Federico Ozanam, 45 con calle Pegaso, procediendo por tanto al archivo de las actuaciones.
- Acuerdo del Gobierno de Zaragoza mostrando su conformidad a las prescripciones impuestas a la actualización del proyecto de urbanización para la Fase 2ª del área de intervención G-57-6.
- Aprobación de la justificación documental presentada en la subvención concedida al Club Voleibol Valdefierro.
- Proceder a la devolución del depósito en metálico consignado por la entidad METRO7 como garantía de la correcta reposición de los pavimentos que hubiesen podido quedar afectados en la reserva de espacio por obras de la calle Espronceda, 57.
- Conceder la solicitud de una reserva de espacio para vehículos de personas con discapacidad en calle Cruz del Sur, 31.
- Conceder una reserva de espacio por obras en calle Cruz del Sur, frente a los números 53-55.

#### 6.° Ruegos y preguntas.

Toma la palabra D. Rafael Cañadilla, vocal del Psoe de esta Junta Municipal, que solicita que pueda ampliarse el horario de atención del Centro de Salud de Valdefierro, que dejó de atender por las tardes a raíz de la Pandemia.

La Concejal-Presidenta contesta que esta competencia pertenece al Gobierno de Aragón, no obstante se intentará cursar una petición.

Toma la palabra D. Eduardo Picazo, representante de la A.VV. Las Estrellas de Valdefierro, que quiere intervenir sobre los siguientes asuntos:

 Con relación al Centro de Salud, informa de que como miembro del Consejo de Salud de Valdefierro, se dirigió recientemente a la Coordinadora del Centro de Salud, que le indicó que están faltos de medios de todo tipo, incluidos profesionales para atender debidamente a los usuarios, y cree que es necesario presionar al órgano competente para solicitar la dotación de medios y horarios adecuados.



 Con respecto a la movilidad en Valdefierro, quiere indicar que la calle Osa Mayor es un vial norte-sur, y que al quedar ésta sin circulación por las obras, debería renovarse la capa asfáltica de otros dos viales que se van a utilizar como alternativa por tener la misma orientación, que son las calles Berenice y Vega. Considera que la calle Osa Menor también requiere renovación de asfalto, sobre todo en un tramo de unos 50 o 60 metros que la dejaría en estado óptimo.

Toma la palabra D. Antonio Lascorz, representante de la A.VV. Hispanidad, que quiere informar sobre una reunión mantenida con asociaciones vecinales de Valdefierro y los centros educativos del barrio, para tratar diversos problemas que están observando en el ámbito educativo, y que aunque no son competencia del Ayuntamiento, creen que puede derivar en otras consecuencias que afectarían al distrito.

Toma la palabra D. Manuel Monzón, en representación de la A.VV. Oliver Centenario, que quiere intervenir sobre las siguientes cuestiones:

- Hace entrega de un escrito que ya presentó esta asociación en octubre de 2019. Es un "Decálogo de propuestas de intervención pública en el barrio Oliver 2019-2023". Les gustaría que se retomaran estas propuestas, bien para encajarlas en el ámbito ordinario de trabajo de la Junta Municipal o para ser tenidas en cuenta en las actuaciones del Plan Integral de Barrio Oliver. A continuación pasa a describir brevemente las diez propuestas recogidas en este documento.
- Con relación a la calle Mosén José Bosqued indica que tiene un tramo de circulación invertida, que es una anomalía que quedó supeditada a la apertura de la calle Oliver Altavás, por lo que solicita que se recuerde a Movilidad Urbana la necesidad de cambiar el sentido de este tramo para evitar tener que dar rodeos innecesarios para acceder a la Avenida Rodríguez Ayuso.
- Con respecto a la rehabilitación de un tramo urbano del Canal Imperial de Aragón, en el año 2018 ó 2019 se mantuvo una reunión en la sede de la Confederación Hidrográfica del Ebro, en la que esta entidad se comprometió a la rehabilitación del tramo que discurre por Valdefierro, en compensación por una tala masiva de arbolado que se realizó en la margen derecha del canal. Hasta la fecha no se ha llevado a cabo ninguna intervención y la zona presenta mal estado de conservación.

La Concejal-Presidenta contesta con relación al documento entregado por la asociación, que se llevará a la próxima reunión de trabajo de portavoces, y que con relación al apartado de seguridad y convivencia y la potenciación de una MESA, está previsto retomarla dentro del PIBO. Con respecto a la presencia policial en el barrio, señala que desde que comenzó esta legislatura se ha intensificado la presencia de efectivos en Oliver. El resto de cuestiones se debatirán o serán trasladadas a quién tenga competencia en los mismos.

Toma la palabra D. Leoncio Portero, vecino del barrio Oliver, que quiere intervenir sobre los siguientes asuntos:



- Quiere recordar que había una petición para asignar el nombre de Pilar Adiego a la biblioteca del Centro Cívico de Valdefierro. Como esto era más complejo, puesto que la biblioteca ya tiene una denominación, se modificó esta petición para asignarle ese nombre al propio Centro Cívico. Solicita que se retome la solicitud.
- Solicita información sobre la remodelación de la calle Alfredo Nobel, en el tramo de entrada al barrio desde Vía Hispanidad.
- Con relación al Consejo de Salud de Oliver, se ofrece a participar como miembro del mismo, para ayudar y trabajar en lo que sea necesario.
- Con relación a la remodelación de la calle Hayedo, considera que es una lástima que se haya politizado una cuestión como ésta, en la que cree que se está perjudicando el interés general de los vecinos de la zona.

Toma la palabra D. Eduardo Picazo, que quiere intervenir sobre la cuestión de la denominación de la biblioteca del Centro Cívico. Al margen de la decisión que se tome, y en la que él por la implicación personal que supone desea quedarse al margen, recuerda que la iniciativa para el cambio de nombre tuvo que ver con declaraciones poco oportunas que realizó la persona que actualmente ostenta el nombre de ese espacio, que motivó la solicitud vecinal para la supresión de la actual denominación.

Interviene D. Lorenzo Barderas, representante de la A.VV. Oliver Centenario, que con respecto al Consejo de Salud de Oliver, considera que ni el presidente del mismo ni el coordinador del centro, están llevando a cabo adecuadamente sus funciones con relación a este órgano.

La Concejal-Presidenta indica que, aunque este es un asunto de competencia de la Comunidad Autónoma, se pondrán en contacto con el coordinador del centro de salud de Oliver, para tratar de que solucionen este problema.

Toma la palabra D. Paulino Martínez, vocal del PSOE de esta Junta Municipal, que indica que desde que comenzó la Pandemia los Consejos de Salud dejaron de funcionar, y entiende que es momento de que recuperen su actividad, que se organicen y empiecen a trabajar, y cree que la Junta puede cursar una solicitud en ese aspecto.

Toma la palabra D. Indalecio Alquézar, vecino de Valdefierro, que quiere intervenir sobre los siguientes asuntos:

- Informar sobre la existencia de un parque infantil en la calle Algenib, al que habitualmente acceden perros. Cree que la señalización de prohibición es muy pequeña y poco visible y además la zona no está vallada.
- La dolina que hay en la Avenida de las Estrellas ha provocado que las viviendas de la zona pierdan mucho valor, y sin embargo se sigue pagando el IBI como de zona residencial, cuando la normativa no permite la construcción en una zona de estas características.



Toma la palabra D. Paulino Martínez, vocal del PSOE de esta Junta Municipal, que señala el grave problema que sufren los vecinos de la zona, por el Impuesto de Bienes Inmuebles de tipo residencial que se paga, teniendo en cuenta la pérdida de valor de las viviendas, pero también por la posibilidad de que, sobre todo los vecinos más cercanos a la dolina, se vean obligados a abandonar las viviendas, sin posibilidad de venderlas para buscar otra y manteniendo la obligación de pagar las hipotecas correspondientes. Entiende que es un tema fiscal y judicial que excede a las competencias de esta Junta Municipal, cree que es importante reforzar y mantener las medidas preventivas, como evitar el riego y el acceso a vehículos pesados.

Toma la palabra D. Francisco Dumall, representante de la A.VV. Aldebarán, para intervenir sobre los siguientes asuntos:

- Hay gran cantidad de alcorques vacíos en Valdefierro, además en ellos crecen malas hierbas, por lo que solicita que se replante en todos los que se pueda y que, en los que no se vaya a plantar se realicen labores de mantenimiento.
- Falta poda de arbolado en los Jardines de la Estrella Polar.
- Faltan papeleras y bancos en este mismo parque.

Toma la palabra D. Jesús Picazo, representante de la A.VV. Las Estrellas, que interviene sobre los siguientes temas:

- Reitera la intervención del representante de la A.VV. Aldebarán sobre los alcorques vacíos, hace dos o tres meses se plantó en algunos, pero hay cerca de 200 que siguen pendientes.
- Indica su desacuerdo con el estrechamiento que se está efectuando de la Avda. Francisca Millán, que entiende que se está llevando a cabo modificando el Plan General de 2013 sin seguir el procedimiento establecido para ello.
- Recuerda que siguen pendientes de ejecución los dos puentes sobre el canal imperial que comunicarían Valdefierro por su lado sur.

La Concejal-Presidenta contesta a estas cuestiones:

- Sobre los alcorques vacíos recuerda que hay un plan para toda la ciudad que se está estudiando desde parques y jardines, y hay prevista hacer una plantación en el primer trimestre de este año.
- La reunión con Movilidad está prevista para el día 2 de marzo próximo, a las 12 horas en el centro cívico de Valdefierro.
- Con relación al tema de Francisca Millán, se han trasladado las dos peticiones recibidas a Planeamiento Urbanístico.

Toma la palabra D. Lorenzo Barderas, representante de la A.VV. Oliver Centenario, que quiere recordar que hay pendiente una petición de información de datos sobre la intervención en Oliver de la campaña llevada a cabo por Policía Local contra el uso indebido de vehículos de movilidad personal, ya que sigue habiendo incidencias y accidentes.

Dña. Silvia Requena, vocal de Zec de esta Junta Municipal, solicita la colaboración ciudadana para encontrar un implante coqulear que perdió recientemente un menor que transitaba perdido en Valdefierro, indica las circunstancias y el lugar aproximado donde se cree que fue extraviado.

D. Paulino Martínez, vocal del PSOE de esta Junta Municipal quiere señalar que el barrio de Valdefierro tiene una previsión de crecimiento muy importante, cree que es necesaria una reflexión al respecto, y mantener una reunión con los colectivos vecinales para establecer las necesidades a las que se va a enfrentar el barrio en los próximos años.

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por parte de la Concejal-Presidenta, siendo las 20 horas y 05 minutos.

EL SECRETARIO

Zaragoza

AYLIN IAMIE'NTO

JUNTA MUNICIPAL OLIVER VALDEFIERRO

Fdo.: Jorge Espada Guillorme

Fdo.: Patricia Cavero Moreno

